

PROGRAMA DE ORIENTACIÓN FAMILIAR EN DROGODEPENDENCIAS

INFORMACIÓN Y ASESORAMIENTO PARA LA PREVENCIÓN A TRAVÉS DE LA FAMILIA

El consumo de drogas se está convirtiendo cada vez más en un problema de enorme trascendencia para las familias. Es a la familia, después de al propio consumidor, a la que más directamente afecta, y también por extensión, a la sociedad en general y, dentro de ella, a la Escuela en particular.

Por tanto todos estamos implicados, directa o indirectamente, en este complejo y extendido problema.

La familia se encuentra en muchos casos con una falta de información sobre esta problemática, así como con una escasa percepción del riesgo del consumo de algunas drogas, por ejemplo de la cannabis.

Conviene **tener presente que:**

- **Los padres son los primeros y más importantes agentes preventivos para sus hijos.**

Para ayudar a ejercer esta tarea preventiva se realizan charlas, a través del programa de la Escuela de Padres (este programa se realiza a través de los Colegios), en las que se facilita información sobre los siguientes temas:

1. **CONCEPTOS BÁSICOS.**
2. **CLASIFICACIÓN.**
3. **EFFECTOS SOBRE EL CEREBRO.**
4. **PROCESO DE UNA TOXICOMANÍA.**
5. **CONSECUENCIAS DEL CONSUMO.**
6. **PAUTAS PREVENTIVAS.**
7. **INDICADORES DE CONSUMO.**
8. **QUÉ HACER ANTE EL CONSUMO.**

Así mismo este programa se facilita, a nivel individual, a los padres y/o familiares que acuden al PMD solicitando información y asesoramiento por el consumo de drogas de sus hijos (previa cita llamando al 96-3525478 –ext. 2029).